



Imagen: Flickr/Roberto_48

NACIÓN

Ecopetrol no estaría actuando ante derrames frecuentes de crudo, según Contraloría

NOVIEMBRE 10, 2020

Por: Karen Roldán

La refinería de Barrancabermeja, una de las principales zonas del país para la extracción de **petróleo**, es el lugar en el que **Ecopetrol** ha estado infringiendo las leyes ambientales. Sin ninguna sanción la compañía ha estado incumpliendo normas, según indicó la Contraloría General de la Nación.

Lea también: Bacterias pueden viajar entre continentes en polvo atmosférico, según estudio

El incumplimiento de las reglas por parte de la petrolera tiene que ver con el desacato a la petición de actualización de su Plan de contingencia, que realizó la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla) en 2017.

Según dijo Óscar David Rivero, ingeniero de **petróleo** a cargo de este caso, al medio "**Ecopetrol** no actualizó el plan de contingencia en el 2019, como le exigió la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla). Su última actualización fue en el 2015".

Lea también: Colombia, el país de Latinoamérica que encabeza en la Lista Verde de áreas protegidas de la UICN

Añadió además, que los 27 derrames de crudo que se han presentado este año se deben también a que la refinería de Barrancabermeja no está modernizada.

Por su parte, **Ecopetrol** aseguró a El Tiempo, que este lío ya fue aclarado a las autoridades, que la refinería sí está modernizada y que en el momento se están invirtiendo 500 millones de dólares para reducir el impacto ambiental de la compañía.

Etiquetas: **Petróleo**

Presidente Duque anunció ayuda de cerca de 38 millones de dólares para San Andrés tras afectaciones del huracán ETA

NOVIEMBRE 10, 2020

En video: bailarina de ballet que tuvo alzhéimer escuchó 'El lago de los cisnes' y su reacción conmocionó

NOVIEMBRE 10, 2020

Bacterias pueden viajar entre continentes en polvo atmosférico, según estudio

NOVIEMBRE 10, 2020

Los actores que saltaron a la fama gracias a 'Padres e hijos'

NOVIEMBRE 10, 2020